



ENGEL & VÖLKERS

5 Pièces

102 m²

Réf. W-02VX7I

3 980 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à louer (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

exclusivite engel & Völkers pied-a-terre idealsitué rue tardieu, aux pieds de la funiculaire de montmartre entre Métros abbesses et anvers (lignes 12 et 2), engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 102m². Dans un bel immeuble pierre de taille, aux parties communes entretenues, avec un concierge résident, cet appartement au 4ème étage, offre une vue magnifique sur la basilique du sacré-Cœur. l'espace intérieur se Déploie avec une entrée, un séjour lumineux et spacieux, une salle à manger, une cuisine semi-ouverte entièrement équipé, ainsi que 3 chambres, dont ...

exclusivity engel & Völkers ideal pied-a-terrelocated on rue tardieu, at the foot of the funiculaire de montmartre between abbesses and anvers metros (lines 12 and 2), engel & Völkers offers you a furnished 102m² apartment for rent. In a beautiful pierre de taille building, with well-maintained common areas and a resident concierge, this 4th-floor apartment offers a magnificent view of the sacré-coeur basilica. The interior features an entrance hall, a bright and spacious living room, a dining room, a semi-open fully-equipped kitchen, 3 bedrooms (one of which is small) and a shower room ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

